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Stadt Werneuchen 1 

Ausschuss für Haushaltsangelegenheiten der Stadt Werneuchen 2 

_________________________________________________________________________________ 3 

Niederschrift zur 25. Sitzung des Ausschusses für Haushaltsangelegenheiten der 4 

Stadt Werneuchen 5 

_________________________________________________________________________________ 6 

Werneuchen, 22.01.2018 7 

Ort: Konferenzsaal, Am Markt 5, 16356 Werneuchen  8 

Tag: 17.01.2018  9 

Beginn: 19:00 Uhr  10 

Das Gremium umfasst 10 Mitglieder.  11 

Anwesend sind: 12 
Herr Uwe Scholz  
Frau Jeannine Dunkel  
Herr Sebastian Gellert  
Herr Holger Schulze  
Frau Germaine Keiling  

Herr Eckart Kramer  
Frau Karen Mohr  
Herr Günter Nürnberg  
Herr Gero Riedel  
 

Abwesend sind: 12 
Herr Burghard Seehawer  

 
Gäste: Herr Heinze (Sportverein Rot-Weiß-Werneuchen), 3 Bürger/innen 13 
Protokollant/ in: Frau Fährmann (Verwaltung) 14 
________________________________________________________________________________ 15 

Tagesordnung: 16 

Öffentlicher Teil 17 
TOP Betreff 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit 

2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 22.11.2017 (mit Fortset-
zung am 27.11.2017) 

3 Bestätigung der Tagesordnung 
4 Einwohnerfragestunde 
5 Information zu über- und außerplanmäßigen Aufwendungen/ Auszahlungen 2017 
6 Beratung und Entscheidung zum Antrag des Sportvereins Rot-Weiß Werneuchen e. V. auf 

finanziellen Zuschuss (7.000 €) der Stadt Werneuchen zur Finanzierung eines Platzwarts 
für den Sportplatz in Werneuchen ab 2018 

7 Informationen zu der angekündigten Zuweisung vom Landkreis Barnim 
8 Abgeordnetenfragestunde 
9 Mitteilungen der Verwaltung 

10 Schließung der Sitzung 

Niederschrift: 18 

Öffentlicher Teil 19 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwe-20 

senheit und der Beschlussfähigkeit 21 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, 4 von 5 Mitglieder sind an-22 
wesend, Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 23 

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 22.11.2017 (mit 24 
Fortsetzung am 27.11.2017) 25 

- Herr Riedel: S. 3, Zeile 25: richtig – 20 % des Verkaufserlöses oder max. 40 T€ 26 

- Herr Gill nahm an der HH-Klausur teil und anschließend an der A 3-Sitzung, wo ihm als Stadtver-27 
ordneter kein Rederecht zugebilligt wurde, da das ordentliche Mitglied nicht mehr Mitglied der Frak-28 
tion war und damit kein Vertreter möglich ist 29 
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- nach Einbeziehung der Kommunalaufsicht wurde diese Auffassung in der SVV vom 14.12.2017 30 
korrigiert 31 

Ja-Stimmen: 2  Nein-Stimmen: 2  Enthaltung: 0   32 

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung 33 
Ja-Stimmen: 4  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   34 

TOP 4 Einwohnerfragestunde - keine - 35 

TOP 5 Information zu über- und außerplanmäßigen Aufwendungen/ Auszahlungen 2017 36 

- kurze Ausführungen 37 

- Herr Gellert: Produkte 55.1.01 und 12.2.01 was und wann führte zur überplanmäßigen Ausgabe? 38 

- Frau Fährmann: Produkt Grünfläche wegen Sturm im Okt./Nov., Produkt 12.2.01 Gefahrenabwehr 39 
Totholz Sturm 40 

TOP 6 Beratung und Entscheidung zum Antrag des Sportvereins Rot-Weiß Werneuchen e. 41 
V. auf finanziellen Zuschuss (7.000 €) der Stadt Werneuchen zur Finanzierung eines 42 
Platzwarts für den Sportplatz in Werneuchen ab 2018 43 

- Herr Scholz: aus A 4 zum Antrag SV Rot-Weiß Werneuchen – warum nicht Behandlung in HH-44 
Klausur, wenn am 19.11.geschrieben? 45 

- Antwort: Posteingang am 21.11.17, Bearbeitungszeit berücksichtigen, außerdem war keine Bera-46 
tung im A 2 möglich 47 

- Antrag Rederecht für Herrn Heinze: Ja-Stimmen: 3 Nein-Stimmen: 1 Enthaltung: 0 48 

- umfangreiche Erläuterungen durch Herrn Heinze mit anschließender Beratung der Mitglieder des A 3 49 

- Hinweise aus dem A 3 an den Verein  50 

- evtl. Eigenleistungen der Mitglieder für Unterhaltung der Anlagen in der Satzung verankern 51 

- anheben der Beiträge für die erwachsenen aktiven Mitglieder bzw. „Ablöse“, wenn keine Stunden für 52 
Unterhaltungsarbeiten geleistet werden 53 

- Empfehlung des A 3 für vorgelegten Antrag: 54 
Ja-Stimmen: 1  Nein-Stimmen: 3  Enthaltung: 0 55 

- Frau Fährmann merkt an, dass für A 1 eine Vorlage mit zwei Beschlusspunkten gefertigt ist:  56 
1. außerpl. Aufwand 2018 i. H. v. 7T€ 57 
2. Aufnahme im jährlichen HH ab 2019 58 
A 3 entschließt sich zu 1. eine Empfehlung abzugeben:  59 
Ja-Stimmen: 2  Nein-Stimmen: 2  Enthaltung: 0 60 

TOP 7 Informationen zu der angekündigten Zuweisung vom Landkreis Barnim 61 

- Frage: besteht mit diesen Mitteln eine Förderschädlichkeit für KIP? 62 

- Antwort momentan nur möglich im Rahmen der Aussagen in der Begründung Landkreis „Mittel so l-63 
len vorrangig eingesetzt werden für Maßnahmen bei denen weitere Fördermittel beantragt werden 64 
können“ 65 

TOP 8 Abgeordnetenfragestunde 66 

- Status Kita-Ausschüsse 67 

- Sind Kosten für Stadt bei beitragsfreies letztes Kita-Jahr absehbar? 68 

TOP 9 Mitteilungen der Verwaltung 69 

- Mitteilung Schulung digitaler Sitzungsdienst vor der nächsten SVV (08.02.28) – bitte unbedingt 70 
Rückmeldung ob Teilnahme oder nicht 71 

TOP 10 Schließung der Sitzung 72 
Ende: 20:49 Uhr 73 

________________________________________________________________________________ 74 
 75 
 76 
 77 
___________________________ 78 
Uwe Scholz 79 
Vorsitzender des Ausschusses 80 
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